
2008年1月29日

　埼玉県知事 上田清司 殿

埼玉県民の請願に対する
埼玉県行政としての誠意の欠ける対応に抗議します

　今年１月26日に埼玉県から文書による回答を得るはずの請願の回答が、1週間遅

れるとの返事を、口頭にて担当課から25日にいただきました。その対応が埼玉県

行政としてあるまじき対応でしたので抗議します。

１）延期することが事前にわかっているのであれば、当方が事前（1月17日と23日

　　）に進捗状況を問合わせた時に、そのように答えるべきでした。

２）事前問合わせ当時「グリーンバレー計画についての資料を除き、すべて出来て

　　いる」とのことでしたので、当方は譲歩し、出来ている部分だけでも期日回答

　　を求めていたことを、担当課は承知しているはずです。

　上記のように、2回にわたる事前問合せをしたにもかかわらず、あいまいな回答

で、期日になり突然口頭のみで1週間引き延ばすというのは、埼玉県の県民の請願

に対して誠実な対応とはいえません。

請願者　埼玉県内外のごみ問題を考えるネットワーク

　加藤晶子


